

Transition von der Familie in den Kindergarten

Eine gute Transition ist die Basis für eine glückliche Kindergartenzeit!

In der Eingewöhnungsphase steht der vertrauensvolle Beziehungsaufbau im Vordergrund. Wenn das Kind erstmals in unsere Einrichtung kommt, ist es in einer fremden Umgebung, lernt einen neuen Tagesablauf und neue Bezugspersonen, sowie Rituale kennen.

Um das Kind nicht zu überfordern, ist eine individuelle Eingewöhnungszeit unumgänglich. In Absprache mit der pädagogischen Fachkraft wird diese Zeit behutsam gestaltet.

Ziel ist es, während der Anwesenheit eines Elternteils, zwischen Kind und pädagogischer Fachkraft eine tragfähige Beziehung aufzubauen, in der sich das Kind wohl und sicher fühlt und genügend Zeit bekommt, die Einrichtung mit ihren Regeln, Ritualen, Menschen und Räumen in aller Ruhe kennenzulernen.

Dabei orientieren wir uns am **Berliner Eingewöhnungsmodell**.

